
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

取材担当 ／ 研修委員会 

・松﨑礼子 ・平岩哲朗 

・久山博永 ・忠地朝隆 

・六鹿太詞 ・飯田光明 

・高木享美 ・金井淳一郎 

・杉浦公彦 

【会社・仕事への思い】 

 社名から建築設計事務所の業が主と思われがちですが、実態は工務店

業がメインです。55 年前に先代が創業し、私に代替わりして 15 年経ちま

す。主業務である住宅新築では、目には見えない「室内環境の快適さ」「省

エネ性」「劣化の少なさ」にとことん拘り、その設計は顧客の暮らしを徹底的

に想像しながら与条件下でのベストを目指して存分に時間をかけて行って

います。 

【青年部に入会されたきっかけ】 

 観念して家業を継ぐと決め岡崎に戻った頃、めちゃめちゃ楽しかった高校

時代の友人が殆どこの町に残っていないことに気付きました。 

岡崎で友人を作りたいと思う中、ある日初めて連れて行かれた飲み屋(赤

坂)のおネエさんに「経営の勉強にもなるから」と勧められ、誰の紹介も無い

まま事務局を訪ね入会しました。 

【思い出に残る青年部活動】 

 まず思い浮かぶのは、入会初年度の担当例会ですね。まだ何をする団体

なのか全く分かってない頃、11 月の市民まつりの日を迎えました。岡崎

YEGは河川敷に用意された大きなステージで「ダンスコンテスト」を開催し、

私はその司会でした。この日は朝からあいにくの雨。豪雨と言っても良い

程の土砂降り。当然、客席は僅かな身内のみ。出場する若者たちのテンシ

ョンが下がらないよう全力でマイクパフォーマンスしたのが思い出されま

す。あとは、岡崎 YEG が副主管となった 2005 年度の全国大会。準備委員

会で 3 年過ごし、内 2 年は委員長もさせて頂き、第 3 分科会を大量動員で

大成功させることが出来ました。委員長だったどちらかの年度の担当例会

(プロジェクト A=TV 番組プロジェクト X のパロディ版あきんど塾)も、再現ド

ラマを作ったりととても楽しかった思い出です。  

【趣味など】 

 読書。移動時間に小説をよく読んでいます。映画も好きです。なかなか時

間取れなかったけど、卒業後はちょくちょく観に行きたいと思います。 

どちらも昔はひたすらサイケ系やグロいのを好んでいましたが、このところ

はすっかり、現代社会が舞台のヒューマンドラマ系(胸キュン系恋愛モノと

かねッ♡)ばかりです。 

【青年部とは・・・】 

 岡崎商工会議所青年部は、昔から本当に面白い人が多いと思います。良

くも悪くも変わった人がたくさんいましたね。ビジネススキルも高く個性的で

素敵な人達の集合体。だから楽しく過ごせたのでしょう。皆さんも、ご自身

の個性を上手いこと出しながら人間関係を構築していって、ビジネス面の

向上や生活上の刺激を獲得していかれると良いかと思います。 

岡崎商工会議所青年部                              ＭＩＫＡＷＡ ＳＨＯＮＩＮ ＤＯ 

 

青年部とは 「オモロい奴の集まり」 

 

(株)中日設計事務所 
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